

Liebe Eltern,

wir möchten Sie auf den so genannten „**Hitze-Erlass**“ (21. Jan 2021) hinweisen.

In diesem heißt es auszugsweise:

„An Tagen, an denen durch hohe Temperaturen im Schulgebäude der Unterricht erheblich beeinträchtigt wird, kann mit folgenden Maßnahmen auf eine besondere Belastungssituation für die Schülerinnen und Schüler der allgemeinbildenden Schulen in der Grundstufe und der Mittelstufe eingegangen werden:

- Durchführung alternativer Formen des Unterrichts wie Unterricht an anderen Lernorten oder projektbezogener Unterricht anstelle des Regelunterrichts
- Verzicht auf Hausaufgaben
- Verkürzung der Dauer der Unterrichtsstunden
- Beendigung des Unterrichts nach der fünften Stunde.“

Die Entscheidung trifft die Schulleiterin oder der Schulleiter.

Um einen Überblick zu erhalten, wie viele Schüler bei „Hitzefrei“ weiterhin in der Schule betreut werden müssen, bitten wir Sie, den unteren Abschnitt auszufüllen.

Vielen Dank.

H. Funk  
Schulleiterin



bitte hier abtrennen

---

Ich bin damit  einverstanden  
 nicht einverstanden,  
dass mein Kind

\_\_\_\_\_  
Name, Vorname

\_\_\_\_\_  
Klasse

bei großer Hitze nach der 5. Stunde außerplanmäßig nach Hause

bzw. in die Betreuung / Hort gehen darf.

Wiesbaden, den \_\_\_\_\_ Unterschrift \_\_\_\_\_